

Parc national de Glenveagh

Des paysages et des vestiges grandioses.

Au nord-ouest du pays le parc de Glenveagh est un des plus grands d'Irlande. Ouvert au public en 1986 il renferme un patrimoine naturel incroyable mais aussi des vestiges historiques à ne pas manquer.

C'est une nature très sauvage qui s'étend sur plus de 10 000 hectares. La principale activité et sûrement la meilleure à faire dans le parc de Glenveagh est la randonnée. De nombreux circuits sont possibles, pour les amateurs comme pour les plus aguerris. Certains sentiers vous emmèneront vers les hauteurs du parc pour un spectacle impressionnant. Un paysage de montagnes, forêts, marécages et landes défilent au fur et à mesure.

Vous ne pourrez manquer le célèbre château qui domine le lac du parc. Son style irlando-écossais mystérieux vous attirera facilement. Une visite guidée est possible mais vous pouvez tout aussi bien vous promenez dans ses jolis jardins.

Beaucoup d'animaux peuplent la région, si vous avez un peu de chance vous pourriez apercevoir des daims ou des cerfs rouges.